

Goldmedaille im Cross country



Verena Krenslhner auf Medaillenkurs. Foto: privat

SCHÖNWIES. Am Samstag fand in Starckenbach/Schönwies die Tiroler Meisterschaft im Cross Country statt.

Verena Krenslhner hatte einen guten Tag und konnte sich auf einem schönen und anspruchsvollen Kurs die Goldmedaille sichern. Für sie war es eine optimale Vorbereitung für die 4-tägige Trans-Germany, die diese Woche am Mittwoch startet und die sie für das Conway Racing Team bestreiten wird. Ein weiteres gutes Ergebnis aus Außerferner Sicht erzielte Christian Haas mit einem 3. Platz in der U-23-Wertung.